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ELEIÇÕES

RETOMADA Protocolos para a volta de todos os setores comerciais de Jundiaí foram discutidos durante os últimos meses

Comissão especial da covid-19 
na Câmara encerra atividades

ANGELO AUGUSTO SANTI

asarrtl&jjxom .br

A C om issão  E special da 
C âm ara dc Jundiaí, criada 
no in ício  da pandem ia pa
ra tratar das questões envol
vendo a covid-19 no m u n i
cípio e, principalm ente, das 
ações de retom ada econôm i 
ca cm Jundiaí, encerrou sua 
agenda e apresentou na ses- 
sào ord in ária de ontem  (6) o 
seu relatório final.

A prim eira reuniào da co
m issão especial ocorreu no 
dia 20 de abril de 2020 e teve 
como pauta a deliberação so
bre o  protocolo de reabertura 
dos comércios.

O segundo encontro tra
tou da deliberação sobre ações 
para retomada das ativida
des econômicas no m unicí
pio de Tundiaí. Aconteceu no 
dia 21 de abril de 2020, con
tando com a presença do co
ordenador da força tarefa para 
enfrentamento dos impactos 
econômicos gerados pela pan
demia do novo coronavírus, 
José Antonio Parimoschi e dos 
vereadores Cristiano Lopes 
(PP), Douglas do Nascimento 
Medeiros (PSDB), Marcelo Ho 
berto Gastaldo (PTB), Márcio 
Petencostcs dc Sousa (PP) e Ra
fael Antonucci (PSDB).

Ao todo, foram 18 reuni

Em sessão da Câmara de Jundiaí, foi apresentado 0 relatório com o trabaJho realizado pela Comissão Especial

ões, em que se discutiu pro 
tocolos de abertura do comér
cio. retomada das atividades 
econôm icas, evolução da co- 
vid-19 em  Jun diaí e reabertu
ra das escolas. Estiveram  pre
sentes nos encontros com a 
com issão representantes de 
diversos setores, como cons
trução civil, hotelaria e tu
rismo. transporte, segurança

pública, educação, assistèn 
cia social, agronegócio, em
presas júnior, educação física 
e esportes, bufês infantis e la
zer em geral.

“Pautamos a atuação des
sa com issão especial na cria 
ção de protocolos sanitários 
com  os diversos segm entos 
da econom ia da cidade v isan
do v iab ilizar a retomada das

atividades económ icas pre 
zando, prim eiram ente, pe
la m anutenção da vida. Todo 
o m aterial debatido e form a
lizado foi direcionado ao Co
mitê de Enfrentamento ao 
Coronavírus da Prefeitura de 
(undiaí e perm anece nos au
tos deste processo legislativo, 
garantindo a transparência e 
as boas práticas legislativas.

Com a adoção destes procedi 
mentos, obtivem os êxito em 
m uniciar o poder Executivo 
de inform ações relevantes v i
sando a m elhor tom ada dc de
cisão”. diz a conclusão do rela
tório apresentado.

P R O JE T O S DE LEI

Durante a ordem do dia, 
foi aprovada em  2o turno a 
Proposta de Emenda à Lei Or
gânica de Jundiaí que prevê 
a divulgação no site da Pre
feitura de Jundiaí, de modo 
destacado, dos restos a pagar. 
Restos a pagar são as despe
sas orçam entárias em penha
das pela adm inistração pú
blica na vigência do exercício 
financeiro corrente e que não 
foram pagas até 31 de de/em  
bro deste m esm o exercício.

O projeto de lei que prevê a 
análise e assepsia da areia con
tida nas áreas destinadas ao la
zer e recreação infantil foi o 
que mais gerou discussão en 
tre os vereadores. O texto, de 
autoria do vereador Roberto 
Conde (REP) foi aprovado em 
votação apertada, com sete vo
tos favoráveis, dois contrários 
e duas abstenções.

O vereador Rogério Ricar 
do (DEM) foi um dos m ais crí
ticos ao projeto e tentou im 
pedir sua aprovação. “Todos 
os dias os parquinhos e areia 
recebem an im ais como cães 
gatos etc. Sendo assim , uma 
an álise  só seria eficaz se fos
se realizada todos os dias. 0 
que seria inviável por parte 
da prefeitura”, afirmou.
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